

Communiqué de la FSU84, le 23 avril 2018

Manifestons le 1^{er} mai 2018

**Pour le progrès social, pour les services publics et la protection sociale,
pour les droits et les salaires des travailleurs, du public comme du privé**



Les attaques contre les droits et les salaires des travailleurs, du public comme du privé, se multiplient. Recul des droits, dérégulation et privatisation sont au cœur de l'offensive néolibérale de l'Exécutif actuel : contre-réforme du Code du Travail et maintenant, menaces contre la SNCF, dégradation des salaires et suppressions d'emplois dans la fonction publique, remises en cause des missions du service public et du statut des agents...

La FSU84 appelle à faire de ce 1^{er} mai 2018, fête des travailleurs, un moment fort pour dénoncer de telles politiques, pour promouvoir les droits et la reconnaissance des travailleurs, du public comme du privé, pour réaffirmer la nécessité du progrès social et le besoin d'une protection sociale et de services publics améliorés et de haut niveau.

La FSU84 considère que ce 1^{er} mai 2018 doit s'inscrire dans un processus global d'actions et de luttes, déjà engagées dans plusieurs secteurs, comme la SNCF, l'Université ou l'Education, déjà engagées par les jeunes, les actifs, les privés d'emplois et les retraités. Pour la FSU, fédération de la fonction publique, ce processus sera marqué notamment par l'appel à la grève le 22 mai prochain dans la fonction publique.

La FSU84 appelle à rejoindre la manifestation départementale, avec la CGT84 : rendez-vous 10h30, cours Jean Jaurès, à Avignon, ce 1^{er} mai 2018.